

16日少雨ではありましたが、寒くもなく無事に地域文化祭を終了することができました。当初は、降ひょう被害で文化祭ができるだろうか心配もしましたが、手間をかけず、無理をせずを目標に、半日という短時間ではありましたが素晴らしい文化祭ができました。ご協力ありがとうございました。

出品作品132点、出品者71人、出演団体3団体、出演者25人と桂小文吾さん、会食会の参加者約100人でした。

出品・出演していただいた皆さん、実行委員の皆さん、そして会場へお越し下さいました皆さん本当にありがとうございました。

そして、降ひょう被害の記録を残すために出品していただいた資料をご寄付いただきありがとうございました。

高原だより

発行 / 阿毘縁むらづくり協議会

電話 87-0909

平成20年11月

町営バス

運行に関する要望書提出

二十一年度の町営バスの運行について、十一日に地域の要望を三自治会長さんが、町へ提出されました。

一、児童・生徒の安全な登下校を確保するために、大菅発、砺波経由の路線を運行してください。

二、日南病院への通院、買い物等の便を確保するために、西木前発の路線を運行してください。

実現することを願いたいと思います。

協議会活動記録

(10月)

19日：町防災訓練

28日：心のネットワーク会議参加

(11月)

4日：阿毘縁自治会小地域懇談会

5日：地域福祉で里づくり研修会参加

7日：妙見さん遊歩道樹木名調査

10日：文化祭舞台発表打合せ会

11日：町営バス運行要望書提出

15日：町同和教育研究集会参加

16日：阿毘縁地域文化祭

これからの活動

22日：下阿毘縁自治会小地域懇談会

島大による自治会聞き取り調査

23日：大菅自治会小地域懇談会



町総合防災訓練

10月19日日南町総合防災訓練が開催されました。阿毘縁地域では土石流と急傾斜地の危険区域を自衛消防団員が、5班に分かれて確認・点検をし、その結果をIP電話(地域内電話)で阿毘縁地域振興センターと役場に報告する訓練でした。

地域を守る上で現状を知り、有事の際に迅速な行動ができるようにしたいものです。地域内の状況を改めて認識する良い訓練でした。

小地域懇談会

22日午後1時 下阿毘縁自治会、23日午後7時 大菅自治会小地域懇談会が行われます。皆さん、他人事とせず自分のこころの気づきの為に是非参加してみてください。

山帰来コーナー

先月十月十一・十二日の二日間、

ハーブデイズ・アボンリーにて第二回あしびえ杜の市を開催しましたところ、米子や境港や島根の方々それに地元の皆さんなど沢山の人が来て頂きました。きれいな空気と気持ちの良い空間の中で、買い物と散策に満足していただけたかな？

天候にもまずまず恵まれ無事終了しました。また来年も頑張つて開催したいと思つて居ります。

ところで、私たち『プロジェクト山帰来』では山林ボランティアを行っています。整備した山道に花を植えたのです。そこをお願いですが、【水仙の球根】がありませんでしょうか？

連絡を頂ければ取りに伺います。

安田の携帯電話

(09090605647)まで

宜しくお願いします。

